



9/10(金)は「時の記念日」。子ども達が作った「てんとう虫時計」と持ち帰りました。生活の節目、節目に時計を意識して時計にも触れていい、欲しいと思います。何時に起きるのか? 午前11時には幼稚園に出发するのか…時計の針の位置や数字を目にする中で、文字や数字の感覚を豊かにできるチャンスですね。本物の時計とてんとう虫時計を上手に使って、生活リズムを整えてきましょう。またも夏至…日中の時間をお長く感じられる季節の季節。体調に整えて、今週も元気にすごして参りたいと思います!!

シャンパング!!

毎水曜のシャンパングもすかり慣れ、新しいことにもちょびり緊張しつつも挑戦しています。鉄棒では、前まわり、足抜き尻あがり、そして逆めざりにもチャレンジしています。

鉄棒をしがりと握り、手を離すにはまだですが、身体を鉄棒に巻ねたまゝ、頭を下げて回転することには些々心がけています。自分の身体がどうなっているのかながらすら思わず手を離してしまったり、それでも伸びずに何度も何度も挑戦しているうちに、コツをつかむのですね。身体の硬さがなまくなり動きやすくなります。子どもたちの上達の早さには驚きます。毎回ウォーミングアップで行うダンスも「先生の見本、もういいかも!」といふ先生が仰子程、力のこもって踊る所へ走り出せ~走り出せ~♪とこの時間には、国先生も登場して硬い身体を解き先生達もがんばって踊っています。

そろそろやめ… プランターの野菜が大きくなっていました。「やめました!」「ヨーロッパ大きくなった!」「うあいどろ」
「虫がいた!!」といっしゅう野菜の変化を報告してくれます。そんな中、茄子を初収穫したのですが、残念ながら実が傷んでいました。そろそろ今週は美味しい夏野菜収穫となるのでしょうか…さて、いつの間にか増えている虫たちも…成虫として巣立ちたりです。「実葉にさんんやで!」「ホヌニ?」「モ虫は何にさんん?」ウタツムリは3歳で大人やで、「など」情報交換と観察をしていっています。あちこちのそろそろ…どうなるか。



梅雨入り前の蒸し暑い日から続います、子どもたちにはその中に「企画で遊び」であります。元気に遊んだら、1日1回はかわります。「いつのーご」と一緒に、仲良い小朋友給より「ひまつめん」と飲み終えてから言う姿、可愛らいであります。毎日、ようこさんと遊ぶ! その後も活動でもいい服での登園、お着替え一枚をお持げやすいでませ。水筒や帽子もお持げ下さい。よろしくお願ひ致します。

88 サイドお散歩

9日(木)は晴天の中、お散歩に出かけます! 「お散歩」と聞くと、「うーん!」、「うーん!」、「うーん!」と笑顔で歩き出します。4月にも行ったことをよく覚えていて、「こんな前の前つかは?」と、「前にはここに野菜が美いてますよ」として歩きながら歩き進めていました。入り口で「トト」のお出迎え。その後はサギも不意に現れるなど、「未深く! そしてお自分で「花菖蒲」を見頃と言ふこと、「この行き先に?」、「うーん! 本当にこれで!」と、とても新鮮でいた。目の前にここに思わず、「きれいすぎる!」と一言。紫の濃淡に気付いて、「色々な紫ですね」と感想を言う子もいました。他にもトトボーゼル、小アヒル、魚、鮑、鳥…など、生生物とも出会えて楽しいお散歩となりました。暑い中強行して最後まで歩いた子たち。幼稚園でからほしで、歩きながら、アスレチック遊びで楽しめたのが、お散歩楽しかった!!

めりかとうござります!!



梅雨入りを前に…先生たちは、天気予報と…空とに向き合います!! それは中…嬉しいお詫びと、下の先生からいただきました!! 「明日、お天気だたら、一緒にみ散歩へ行きませぬか?」と…彼らはもう、「もちろん!! 行きまお!!」と。そして当日! 晴れだー!! 大喜び、花組さんは2回目のみ散歩となりました。前回のみ散歩よりも、矢玉たちは、少し奮闘していました。たいて大文字ファミリー登山をしつづけと登りましたから! でも、矢山さんを守るものは、優しく頼らしい花組さんがしつづけとエスコートしてくれることです!! そして、先生たちは暑さ対策を忘れない。園長先生のプロデュースで沢山の写真とその様子は「夏にいるかと感ひ、『花菖蒲見頃』それはまあひんばん美しく…子どもたちが「うわーー」と声を出しています。本当に連れて来てあげて良かったです!」と云う。白サギ、コイ、カメ、スッポリ!! 沢山の動物にも出会いました。そして、結婚式にも遭遇して、みんなで「あわとうございとーり!」とお祝いの言葉をかけました。白黒猪の花嫁と毛振毛喜び下り、歩く約翰・ワーラーは拍手(笑)何とも手が止まらない」といってきました。しかし…向ともマイア слии み散歩だよ!と思いま

「000ちゃんたら、今日は来なくかねーと…」と声を出しています。本当に連れて来てあげて良かったです!」と云う。白サギ、コイ、カメ、スッポリ!! 沢山の動物にも遭遇して、みんなで「あわとうございとーり!」とお祝いの言葉をかけました。白黒猪の花嫁と毛振毛喜び下り、歩く約翰・ワーラーは拍手(笑)何とも手が止まらない」といってきました。しかし…向ともマイア слии み散歩だよ!と思いま

「あーたまじやへしにあへしゃべでてへ～♪」おたまじやへしのからカエルへと交渉してセオヘンヒョヘンと並びながら走るが、もう楽しくて仕事が出来ません。中には回転して走れば走る程飛躍はカエルちゃんも♪梅雨にはとてもへっちゃら!! 雨の好きなカエルは走りはめて夏に向かふ!! Go!! 金曜日の聖歌もいっぱい「アゼンヘ!! みんな音楽覚えてるかな?



プレフレクラスだより

♪ほたるこい♪

「パパとママとホタル見た!」と話にくれたお友だちが居たので、早速、ホタルの絵本や紙芝居を見たり、ちからか光る様子を真似してみたり。♪ほ・ほ・ほーたるこい! あ・ちの水は苦いぞ、こ・ちの水は甘いぞ…♪と歌をみたところ、おうちごと口ずさんでくわいこまといふお話をしました。

ダンゴルシ、こんどう虫に続く人気者の虫になりました。

みんなでダンス! 楽しいね~。

プレフレクラスとは朝の自由遊びのお付け綱、おかあさんといっしょのCDに合わせて元気に一、二と二つなごうの体操をしています。初めの頃はじ~っと見てはだけだった子たちも今は曲が鳴るとさへと集まって来ます。お相撲さんになり、四股踏みをしたり、焼生姜になら、ゴロゴロ転がったり、ラサギになら、両足跳びをしたり…。そして最後はみんなで手を繋いで大きい円になりました。お互いの顔を見ながら、お花によって目尻ります。身体を思う様に動かせるとなりつある喜びを感じられています。

